

Baltenswil, 21. Oktober 2011

Sehr geehrter Herr Kessler

Als langjähriger Präsident des Vereins Kleintierfreunde Dietlikon-Brüttisellen, welchem auch die Kleintieranlage im Büel in Brüttisellen gehört, möchte ich Ihnen ein paar Gedanken nahe legen.

In der letzten Ausgabe der VgT - Nachrichten greifen Sie schon wieder die Kaninchenhaltung unseres Züchterkollegen Louis Haas an. Louis hat vor gut zwei Jahren gegen gültige Tierschutzverordnungen verstossen. Dabei wurde er vor allem von Ihnen, aber auch vom Veterinäramt mit zum Teil unhaltbaren, ja sogar falschen Vorwürfen stark belastet.

Auf Grund von dem allem hat ihn das Gericht hart bestraft und wir haben ihn vorübergehend aus unserem Verein als Aktivmitglied ausgeschlossen.

Louis hat seine Strafe verbüsst und er hat aus seinen Fehlern gelernt. Seine Stallungen und die Tierhaltung sind den gültigen Vorschriften angepasst und heute ist er wieder Mitglied bei uns.

Die Kaninchenhaltung ist vorbildlich und wurde auch von „Kleintiere Schweiz“ zertifiziert, so wie bis Ende Jahr die ganze Anlage zertifiziert sein wird; das heisst, sie erfüllt voll und ganz die Vorgaben von „Kleintiere Schweiz“.

Louis Haas wurde verurteilt und bestraft. Er hat seine Strafe „abgesessen“ und viel daraus gelernt, ganz im Gegensatz zu Ihnen, Herr Kessler! Sie wurden x Mal verurteilt und bestraft, aber mit einer Sturheit sondergleichen scheinen Sie aus Ihren Fehlern überhaupt nichts daraus zu lernen! Wie das Beispiel von Louis Haas zeigt, welchen Sie schon wieder in Ihrer Zeitschrift aufs Korn nehmen.

Ich möchte Ihnen darum dringend anraten, zuerst einmal „vor Ihrer eigenen Haustüre zu wischen“, bevor Sie wieder unbescholtene Kleintierzüchter anprangern.

Freundliche Grüsse



Kleintiere Schweiz
Petits animaux Suisse
Piccoli animali Svizzera
Animals pitschens Svizra



**Kleintierfreunde
Dietikon-Brüttisellen**



DR. ERWIN KESSLER
VEREIN GEGEN TIERFABRIKEN
IN BÜHE 2
3546 TUTTWIL

